



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Juni 2022

Motion der Justiz-, Sicherheits- und Sportkommission sowie der Bau- und Raumplanungskommission zum Sanierungsprojekt Kunsteisbahn Margarethen

---

P225065

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion der Justiz-, Sicherheits- und Sportkommission (JSSK) sowie der Bau- und Raumplanungskommission (BRK) zum Sanierungsprojekt Kunsteisbahn Margarethen dem Regierungsrat zur Erfüllung zu überweisen.

### **Begründung**

Nach der Rückweisung des Sanierungsprojektes Kunsteisbahn Margarethen durch den Grossen Rat soll gemäss Motion der Justiz-, Sicherheits- und Sportkommission (JSSK) sowie der Bau- und Raumplanungskommission (BRK) eine kostengünstigere Minimalsanierung der Anlage für den Freizeit- und Schulsport erfolgen. Parallel dazu soll eine energetisch sinnvolle Eishalle für den Vereinssport unter Berücksichtigung von Synergien mit anderen Sport-Grossbauten realisiert werden. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion zu überweisen. Zur Klärung des Auftrags werden u.a. die Konsequenzen einer Minimalsanierung auf die Nutzungsmöglichkeiten im Sommer und Winter, die Sicht der Nutzenden und das weitere Vorgehen dargelegt.

